



### 八幡学区納涼まつり

日時:7月29日(土)  
16:30~19:30  
場所:八幡コミセン

イルミネーション点灯  
19:00~21:00

#### <ステージ>

16:40~17:10 ダンスパフォーマンス「ジャザサイズ」  
17:20~17:50 バンド演奏「ハーモニクス」  
18:30~18:45 ハワイアンバンド「ウインディサウンズ」  
19:00~19:30 バンド演奏「ほっとらいん」



#### <飲食コーナー>

生ビール、ジュース類、  
かき氷、ぎょうざ、から揚げ、  
フランクフルト、みたらし団子  
テレビなどで話題!ウクライナ  
料理のキッチンカー来場!

#### <子どもゲームコーナー>(中学生まで)

<16:30~整理券を配ります>



\*内容は変更になることがあります  
\*徒歩か自転車でご来場ください



### いきいき健康づくり教室 ニュースポーツを楽しもう 「カラーリング」2回目

日時:7月26日(水)10:00~11:30  
場所:八幡コミュニティセンター 多目的室

\*7/4(火)9時より電話  
(32-2300)またはコミセン  
窓口にて受け付けます。  
\*当日は、上靴、飲料水、汗拭  
きタオルをご持参ください。  
\*参加無料



先着20名(おおむね60歳以上の方)

## 7月行事のお知らせ

### 親子プレイステーションたんぽぽ 「たなぼた&リフレッシュヨガ体験」

妊婦さん、0歳~就園前の子ともとおうちの方が対象の  
子育て支援事業です。子育てサポーターさんといっしょ  
に遊びましょう!

日時:7月7日(金)10:00~  
11:30  
場所:八幡コミュニティセンター  
多目的室



たなぼたの笹をプレゼント!  
たなぼたかざりを作ったら、  
からだスッキリするヨガで  
リフレッシュしましょう♪

### みまもり市

日時:7月14日(金)  
9:00~

リヤカーや軽トラに野菜や日用品を積んでまわります!

1区・2区・3区・15区・18区へ



お邪魔しま〜す♪

時間は、対象区に  
配布されるチラシ  
をごらんください

地域のご高齢の方の見守り活動の一環として実  
施します。野菜やお米などを安価で販売します。

### 子どもクッキング教室

自分や家族のゴハンを自分で  
作れるようになろう!



日時:7月25日(火)12:00~15:00  
場所:八幡コミュニティセンター料理室  
対象:八幡学区在住の小学生・中学生(先着20名)  
申込:八幡学区まちづくり協議会 子ども育成部会  
0748-32-2300 までお電話ください。  
\*7月4日(火)9:00~受付開始

千千ミ(韓国風お好み焼き)を  
つくって食べます!参加無料

★アレルギー対応はしていません  
★調理をサポートしてくださる  
ボランティアさんも募集中!



第54回八幡学区区対抗バレーボール大会が令和5年6月11日(日)に津田運動公園体育館にて開催されました。男子1部6チーム・男子2部8チーム・女子の部8チームの参加があり各チーム共日頃の練習の成果を十分発揮し熱戦が繰り広げられました。スポーツ部会理事の方、準備等ご協力ありがとうございました。

## 第54回 八幡学区区対抗 バレーボール大会

### 女子の部



優勝 14区(13連覇)



準優勝 13区

### 男子2部



優勝 16区



準優勝 17区

### 男子1部



優勝 9区(12連覇)



準優勝 13区



### キッズへたっぴスポーツクラブ 八幡幼稚園園庭にて 小学生が楽しくスポーツ体験



「スポーツをやってみたくて、へたっぴだから心配」という子どもたち大歓迎、気軽にいろいろなスポーツに参加してもらえるスポーツクラブを、八幡学区子ども体験活動協議会で実施しています。

第1回は5月27日に八幡幼稚園の園庭で20名の小学生児童がサッカーを楽しみました。サポーターの皆さんが明るく盛り上げてくださる中、子どもたちも元気にボールを蹴っていました。コロナ禍では外出も制限され閉じこもりがちになっていましたが、これからは笑いあいながら屋外で元気に活動する体験を増やしていきたいと考えています。次回は7月22日10時から、グランドゴルフをする予定です。参加してみたい八幡学区の小学生を募集しています!

↑芝生が美しい八幡幼稚園の園庭。周囲には大きな木が植えられていて、涼しい日陰でひとやすみできました。

14区の老人会さんもこちらでグランドゴルフをしておられ、草刈りなどの手入れもしてくださっているそうです。

八幡学区では、親子、さらにお孫さんも八幡幼稚園出身という方も多く、歴史があり、地域とのかかわりも深い幼稚園です。八幡幼稚園出身の子どもたちも「久しぶりに来てうれしい!」と喜んでいました。